



# すてっぶあっぶ！！



## 3学期がスタートしました！！

2025年、そして3学期が始まりました。新しい年とともに子ども達の元気な声が学校に戻ってきました。3学期は短い学期ですが、6年生への最終準備期間でもあります。5年生の締めくくり、そして6年生としてよいスタートが切れるよう、生活や学習のまとめにしっかりと取り組んでいきたいと思えます。

これから寒さも厳しくなることが予想されますが、寒さに負けないよう子ども達とともに頑張っていきます。3学期も保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

### 12月の学習

#### 12月17日(火) 餅つき体験

12月17日(火)に餅つき体験を行いました。かなり冷え込んだ日でしたが、5年生は寒さに負けず、勢いよく餅をついていました。5月に泥だらけになりながらみんなで植えた稲から育った米を使つての餅つきに、「自分たちで作った餅はいつも以上においしい!」と口にしていました。餅つき体験にご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## お知らせ・お願い

- 毎日の学習に必要な物の準備はできているでしょうか。学校では、集中して学習に取り組むためには、持ち物の準備が大切だということを子ども達に話しています。特に、鉛筆が削れているかなどについても確認するよう、ご家庭でも声をかけていただければと思います。
- 3学期は、体育の学習でなわとびを行います。子ども達が自分なりの跳び方でなわとびに挑戦しながら、体を動かす楽しさを味わえたらと思います。なわとびを忘れないように持たせていただきますようお願いいたします。
- 体操服や文房具、なわとび等の持ち物に記名ができているかの確認もお願いいたします。

### 生活のリズムをとりもどしましょう

冬休みの生活に慣れてしまい、いつも以上に疲れて、体調をくずしてしまう児童もいます。早寝早起きなどに気をつけて、生活のリズムを早く取り戻すようにしましょう。また、感染症予防のため、手洗い・うがい、手指の消毒等を心がけるようにご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。

インフルエンザは、欠席ではなく出席停止となります。出席停止の期間は、発症した後5日を経過し、かつ解熱した後2日を経過するまでとなります。十分に体調が回復してから、登校させてください。また、新型コロナウイルスにつきましても出席停止となり、引き続いてこれまでと同じ扱いをしていきます。